
 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 47 del 06/05/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Assessore S. Cusumano su “Previsioni risparmio 
capitolato AImeri Ambiente a seguito apertura C.C.R. e 
funzionamento isole ecologiche – Chiarimenti in merito 

alla nota n. 58869 del 23/12/2014 sulla somma di E. 
200.000,00 stanziata dal Consiglio Comunale per il 

rifacimento del basolato del centro storico 

                                                                

             Presente   Assente         Entrata         Uscita                                             

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

 16,00 17,10   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

 16,00 16,30   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI                   16,00 17,10   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI                      

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI                     

Componente Rimi Francesco                                                                 SI     

 
Componente 

                                       
Stabile Giuseppe 

SI                      16,00 17,10   

L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 06 del mese di Maggio alle ore 16.00, presso l’ufficio di Presidenza 
del Consiglio Comunale, si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 



Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, V/Presidente Di Bona Lorena e i componenti 
Alessandro Calvaruso, E Giuseppe Stabile e l’Istruttore amministrativo Alessandro Coppola nelle funzioni di 
V/Segretario.   

Sono altresì presente regolarmente invitati l’Assessore Salvatore Cusumano e la Dott.ssa Elena Ciacio. Il 
Presidente Vario vista la presenza del numero legale apre la seduta. 

La commissione riferisce  all’Assessore Cusumano che da diversi mesi la Commissione richiede un rapporto 
comptumetrico per la definizione di una struttura in ferro posta all’interno del C.C.R. L’Assessore contatta 
telefonicamente il geometra Ponzio, il quale riferisce che il progetto si trova nel Pc dell’Ing. Parrino e che 
quanto prima verrà inviato all’indirizzo e-mail precedentemente comunicato dallo stesso Calvaruso. 

Calvaruso dichiara che vista la complessità della stesura comptumetrica il Consiglio Comunale dovrà 
attendere la fine della prossima legislatura per potere visionare il progetto esecutivo di una struttura che 
garentirebbe la manutenzione del parco auto comunale con enormi risparmi per la collettività alcamese. Di 
conseguenza tali ritardi ovviamente porteranno dei danni economici all’Ente che sarà costretto ad affidare 
le manutenzioni dei mezzi ad officine esterne. 

Alle ore 16.30 il V/Presidente Di Bona esce e lascia la seduta. 

Il presidente Vario chiede alla Dott.ssa Ciacio dei chiarimenti riguardo l’utilizzo delle isole ecologiche e del 
risparmio sul capitolato Aimeri Ambiente a seguito apertura del C.C.R. 

La Dott.ssa Ciacio mette in evidenza che le previste spese di pesatura di circa 2500 €. sono ormai lievitate a 
circa 9000, e che comunque la stessa contatterà diverse ditte e farà pervenire i preventivi tramite e-mail. 

In riferimento alla nota del 1° punto in oggetto l’Assessore Cusumano rilascia una documentazione con 
Prot. n. 9357 del 05/05/2015, inoltre afferma che è grazie ad una Ordinanza del Sindaco che il C.C.R. è stato 
messo in funzione. Inoltre lo stesso comunica che a partire dall’8 agosto 2014 con delle note inviate al 
Genio Civile di Trapani riguardanti la messa in funzione della vasca prima pioggia non ha ricevuto risposte 
certe dal Genio Civile che adduce problemi vari di non specificata provenienza. 

Per quanto riguarda i chiarimenti di cui al 2° punto in merito alla somma per il rifacimento del basolato del 
centro storico, l’Assessore Cusumano richiede documentazione all’Ing. Parrino che dichiara quanto di 
seguito : “La somma è stata allocata alla voce “manutenzione e messa in sicurezza strade comunali”, come 
da prospetto allegato.  

Presa visione del prospetto la Commissione dichiara che il Dirigente del Sett. Servizi Manutentivi, 
arbitrariamente ha disatteso quanto stabilito dal Consiglio Comunale durante l’approvazione del piano 
triennale 2013-2014, senza fornire alcuna giustificabile spiegazione. 

La Commissione e l’Assessore Cusumano chiedono pertanto di ripristinare la voce “Rifacimento del 
basolato del centro storico, le vie adiacenti al Collegio dei Gesuiti” come previsto dal piano triennale 2013-
2014. 

Alle ore 17.10 il Presidente Vario ringrazia i partecipanti e chiude la seduta.   

Il Segretario Supplente 

Sig. Alessandro Coppola           Il Presidente 

         Sig. ra Marianna Vario  


